


Hiermit bescheinigen wir Ihnen den Erhalt eines hochwertigen Qualitätsproduktes aus 
dem Hause Burgmeister. Die in unserem Hause produzierten Artikel unterliegen höchsten 
Qualitätsanforderungen und werden alle eingehend geprüft. In seltenen Fällen kann es 
dennoch zu Mängeln kommen, so dass wir Ihnen eine Herstellergarantie von 24 Monaten 
zusichern möchten. Bitte senden Sie im Falle einer Garantie das erworbene Produkt mit 
einer Kopie der Rechnung an unser Service-Center, damit wir uns umgehend um Ihr 
Anliegen kümmern können.

Zertifikat Certificate
We hereby certify you to obtain a high quality product from Burgmeister Timepieces. The 
products produced in our company are subject to the highest quality standards and are all 
examined intensively. In rare cases, it can still result in deficiency, so we want to assure 
you of a manufacturer‘s warranty of 24 months. Please send in the case of a guarantee 
the purchased product with a copy of the receipt to our service center so we can take care 
of your request immediately.


